

# *Evo Morales recalcó que el MAS garantizó la estabilidad de Bolivia con apoyo del pueblo*

---



La Habana, 3 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó este martes que el Movimiento al Socialismo (MAS) garantizó la estabilidad socioeconómica y política del país, durante 10 años de gestión con el apoyo incondicional del pueblo.

El mandatario agradeció el respaldo de los movimientos sociales y prometió la continuidad de obras de beneficio para la población durante un acto por el aniversario 104 de la comunidad Rincón de Palometa, en el oriental departamento de Santa Cruz.

En ese sentido, anunció la construcción de un centro deportivo y una escuela en esa localidad, así como la entrega de ambulancias y tractores a cada municipio del país el próximo año.

Morales señaló que esas iniciativas son posibles gracias a la nacionalización de los recursos naturales en 2006 y al cambio profundo generado en la economía nacional por esa medida.

También precisó que en 20 años de neoliberalismo la renta petrolera en esta nación era de cinco mil 400 millones de dólares, mientras que en una década de gestión del MAS dicho indicador aumentó a 31 mil

millones.

De 1985 a 2005, las inversiones en el sector de hidrocarburos eran de cinco mil 900 millones de dólares. En los últimos 10 años ascendieron a 11 mil millones, indicó el mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92321-evo-morales-recalco-que-el-mas-garantizo-la-estabilidad-de-bolivia-con-apoyo-del-pueblo>



**Radio Habana Cuba**